

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan yang telah dipaparkan pada di bab sebelumnya, terdapat permasalahan yang dijelaskan dalam penelitian ini ialah mengenai Pengaruh acara Liga Dangdut Indonesia terhadap perilaku ibu-ibu Perumnas Talang Kelapa. Berikut kesimpulan dan saran:

1. Program acara LIDA di minati ibu-ibu Perumnas Talang Kelapa karena tayangan tersebut menarik penonton yang dapat menghibur berdasarkan settingan atau gimik panggung. Tayangan acara LIDA merupakan program Reality Show dan Talent Share program pencarian bakat para muda-mudi ajang bernyanyi, target pasar yaitu ibu-ibu yang pada umumnya mereka suka hiburan lolucon yang bukan hanya melibatkan secara verbal tetapi juga non verbal seperti adegan atraksi fisik yang berkomunikasi lawan berbicara yang telah di setting panggung.
2. Tayangan program acara LIDA dapat menimbulkan pengaruh yang melibatkan perilaku ibu-ibu yang mengarah pengaruh buruk. Berdasarkan Uji Hipotesis, tayangan acara LIDA (X) berpengaruh terhadap perilaku ibu-ibu (Y) dengan nilai t hitung $>$ t tabel. Hal ini dapat dilihat bahwa t hitung $6.274 >$ t tabel 1996 dan nilai $0,641$, pada variabel tayangan acara LIDA (X) ialah bernilai positif sehingga dapat dikatakan tayangan acara LIDA (X) yang menunjukkan cukup berpengaruh dengan 75% , maka hal itu cukup berpengaruh terhadap perilaku ibu-ibu (Y).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas dalam peneltian ini, maka adapun saran sebagai pelengkap penelitan sebaga berikut:

1. Memperoleh tayangan acara televisi yang berkualitas maka sangat penting bagi pertelevisan memilah-milih serta menyeleksi tayangan yang akan di sarkan sehingga dapat berkualitas baik dan berpengaruh yang baik bagi para penonton khususnya ibu-ibu yang sensitive mudah terpengaruh apa yang dilihat dan di dengar, oleh karena itu seharusnya iibu-ibu yang menonton tayangan acara LIDA lebih cermat dan cerdas memilih tayangan yang banyak berpengaruh positif yaitu mengedukasi.
2. Adanya tayangan televisi para ibu-ibu lebih cermat lagi dalam menonton tayangan acara televisi yang lebih mengedukasi dan bermanfaat serta hiburan yang wajar-wajarnya yang tak melibatkan bullying secara verbal maupun non verbal., karena tayangan televisi mempunyai beraneka ragam tayangan yang mana seharusnya tayangan mengedukasi dan mana yang tidak mengedukasi untuk ditonton.
3. Saran untuk Peneliti dengan hasil penelitian ini para peneliti lainnya untuk membaca atau menjadikan bahan referensi untuk penelitian selanjutnya. Agar peneleliti berikutnya menambah wawasan dalam penelitian.